

Sur le territoire de la CCDH, 1er trimestre 2024

Contacts



215 prises de contact par téléphone



40 prises de contact par mails

Animations



7 événements



87 participants



Dont 4 balades thermiques ayant réuni 37 ménages qui ont pu bénéficier d'une analyse thermique de leur maison



Focus sur quelques actualités



Parution d'un nouveau guide des aides financières et d'un nouveau catalogue des animations



Réunion d'information à Dourdan pour les artisans sur les aides financières à la rénovation énergétique ayant réuni 15 artisans du territoire

SLIME

Animation d'une soirée consacrée à la lutte contre la précarité énergétique auprès d'élus, agents, associations caritatives et bailleurs sociaux



Café Rénover-Malin à Dourdan ayant réuni 20 participants et 4 artisans. Large moment d'échanges sur les projets de chacun.



Sur le territoire de la CCDH, 1er trimestre 2024

Logements individuels



Niveau de satisfaction de **4,5/5**



52 rendez-vous de conseil personnalisé



4 nouveaux ménages accompagnés sur un projet de rénovation globale

Témoignage d'un ménage : "Un grand merci à mon conseiller pour ses connaissances, son professionnalisme, ses conseils, son accompagnement et sa gentillesse. Grâce à lui, j'ai énormément appris et je vais pouvoir réaliser mon projet."

Copropriétés



Une nouvelle copropriété de **11** logements accompagnée dans son projet de rénovation globale



Déjà **162** logements suivis par l'ALEC Ouest-Essonnes sur le territoire de la CCDH

Collectivités



Atelier de présentation sur les certificats d'économie d'énergie (CEE) auprès de la Communauté de Commune du Dourdannais en Hurepoix : avantages, inconvénients et procédure à suivre selon les différents schémas de valorisation possibles.



Conseil sur le projet de réhabilitation d'une ancienne ferme pour y installer le foyer rural de Corbreuse + Etude thermique amont sur le projet de rénovation de 5 logements communaux appartenant à la ville de Corbreuse



Etude thermique amont sur le projet de rénovation de l'école et création d'une maison d'assistantes maternelles à la Forêt-le-Roi

